

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa Pada Materi Pokok Fluida Statis di Kelas XI Semester II SMAN 2 Percut Sei Tuan T.P 2016/2017”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D., Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.si., M.si dan Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd., sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.si., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika FMIPA Unimed, tak lupa terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Marsito, M.si., selaku kepala sekolah SMAN 2 Percut Sei Tuan dan Ibu Yesi Indriani, S.Pd. selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada orangtua yaitu Ayahanda Helmalik dan Ibunda Enfi Susanti tercinta yang telah mendidik terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan Abangda tersayang Zulfikar Azhar Ray, Adinda Kazal Shoneta Ray, Kakak Ipar Dewi Sartika, Tulang Sugesti, serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada orang yang spesial Satriadi Pasaribu yang membantu penulis dalam penyelesaian skripsi dan sahabat saya Dedi Syaputra, Panji Pradana, Muhammad Aripin, Teguh Bagus dan Mega Puspita, serta teman-teman di MTS Pondok Pesantren Baitussalam yang selalu memberi kebahagiaan dan arti persahabatan untuk penulis. Kemudian terima kasih juga kepada semua teman-teman seperjuangan di jurusan Fisika kelas Ekstensi A 2013. Kemudian terima kasih kepada semua teman-teman seperjuangan PPLT SMAN 2 Percut Sei Tuan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

The image contains a large, faint watermark in the background. On the left, it says 'THE Character Building UNIVERSITY' in a stylized font. On the right, it says 'Medan, Desember 2017' and 'Penulis,' in a similar font.

Medan, Desember 2017
Penulis,

Puja Ray
NIM. 4133321019